



## Chères Asniéroises, chers Asniérois



**C**'est toujours un grand plaisir de vous adresser ce bulletin municipal dit « la cagouille », il est réalisé par les membres de la commission *Site Information Communication*, sous l'œil de notre adjoint M. Daniel BOUTHIER, sans oublier la mise en page effectuée par une habitante Madame Evelyne KOCKLER. Par mon passé, je peux vous affirmer que la réalisation de ces pages est un travail de « titan ».

**U**n regard sur l'année 2019, qui a été encore une année mouvementée dans notre pays et dans le monde.

On nous parle toujours de guerre dans certains pays, de pauvreté ... de manque d'eau, de manque de médicaments ... En France, ce sont des situations qui prennent de l'ampleur, comme l'incivilité, avec de plus en plus de colère et de mécontentement, des comportements humains inacceptables ; nous avons toujours autant d'informations négatives dans la presse, avec une évolution de l'agressivité et des conflits ... Malheureusement tous ces phénomènes graves arrivent aussi dans le monde rural et un mal-être général s'installe.. Aujourd'hui, on se voile la face en disant que c'est l'époque ! Mais qui a construit cette époque, notre époque ? Il y aurait tant à méditer...

**D**ans la commune, des décisions ont été prises, des réalisations ont été effectuées et des projets sont en cours... Bref : une vie communale comme dans tant d'autres communes.

L'année 2019 sera marquée par le commencement de la réhabilitation du bourg, après quatre années d'études et d'échanges avec différents services (Le syndicat de l'électrification (SDEER), le syndicat de l'eau (EAU 17), TELECOM (avec fibre optique) et le service infrastructure du Conseil Départemental ; cela peut vous paraître long et lent, néanmoins, l'étude est une phase obligatoire. De ce fait, des inconvénients sont inévitables pour nous TOUS (commerçants, artisans, habitants, touristes...avec du bruit et la présence de feux tricolores...) ces travaux vont se poursuivre pendant toute l'année 2020 ... voire début 2021 suivant leur progression. Début janvier, la société Eiffage devrait terminer sa première mission ; les travaux vont se poursuivre avec la présence de EAU 17 pour changer 600 ml d'adduction d'eau (Dans le bourg). D'ailleurs, au village de VERON, d'importants travaux d'adduction d'eau vont aussi voir le jour, d'un montant de 330 000 € pris en charge par le Syndicat. Par la suite, je l'espère fortement, d'autres villages auront aussi des travaux d'adduction d'eau (La Giraud, La Laigne ...) ; en tout cas, on y travaille. L'objectif est d'avoir une commune avec des réseaux d'eau potable conformes et de qualité.

**L'**année 2019, l'équipe municipale a porté un regard sur les énergies renouvelables notamment sur l'éolien avec la mise en place de plusieurs réunions publiques d'informations. A la suite de diverses concertations avec la population sans oublier un travail de fond et de réflexion par les élus, le 26 novembre dernier, les membres du conseil municipal se sont prononcés pour un refus des études concernant les 2 projets éoliens. Comme dans tout sujet essentiel, des personnes sont heureuses de cette décision et d'autres sont déçus... Cette situation est habituelle en démocratie. (Pour davantage de détails, voir la page : 24 )

**L'**année 2020, sera celle des élections municipales (les 15 mars et 22 mars). Comme annoncé le 5 octobre dernier, j'envisage de vous proposer une équipe dans les prochaines semaines. Actuellement, je ne veux rien avancer pour l'avenir proche puisque l'équipe municipale actuelle et moi-même allons terminer notre mission dans les prochains mois. C'est une nouvelle équipe qui aura le plaisir de voter le prochain budget et de conduire l'avenir de la commune. Je sais qu'il y a encore du « travail », des projets, des décisions à mettre en place... pour Asnières-la-Giraud.

Je profite de cette page pour remercier sincèrement tous les élus, tout le personnel, tous les bénévoles, et celles et ceux qui ont œuvré à mes côtés pour construire notre vie communale pendant ces dernières années. Toutes ces personnes ont donné le meilleur d'elles-mêmes, ont donné du temps... Merci à ces personnes pour ce beau cadeau offert pendant les 6 dernières années.

**L'**avenir nous apprendra la suite ... En tout cas, sachez qu'Asnières-la-Giraud a une grande place dans mon cœur. Avec toute mon énergie, je ferai au mieux pour vous satisfaire et tout entreprendre pour le meilleur de notre commune si je prends à nouveau le siège de Maire en mars prochain.

Quoi qu'il en soit : PROSPÉRITÉ à Asnières-la-Giraud !

*L'essentiel est que l'année 2020 vous comble,*

*chères Asniéroises, chers Asniérois, de Bonheur, Santé et Joie. Paix et Amour...*

Bien affectueusement, Votre maire Christian FERRU